



Mohamed El-Erian

Conseiller économique en chef
Allianz

- Président du Conseil du développement mondial du président Obama (2012-2017)
- Directeur général et co-chef des placements de PIMCO (2007-2014)
- Expert reconnu internationalement en matière d'économie et de finances mondiales

Dr Mohamed A. El-Erian est un économiste et un financier de renommée internationale qui a acquis une expérience au plus haut niveau du monde des affaires et du gouvernement. Les marchés s'accrochent à son analyse et à sa perspicacité, et les publics intéressés par les questions de finance et de marchés mondiaux bourdonnent quand Dr El-Erian monte sur le podium. Les organisateurs de réunions ne tarissent pas d'éloges sur sa capacité à communiquer avec son public dans un style humoristique et décontracté, et à expliquer clairement les questions complexes de l'économie mondiale.



Mohamed El-Erian

Chief Economic Advisor
Allianz

- Chair of President Obama’s Global Development Council (2012-2017)
- CEO and Co-Chief Investment Officer of PIMCO (2007-2014)
- Internationally Recognized Expert on World Economy & Finance

Dr. Mohamed A. El-Erian is an internationally respected economist and financier with experience at the highest level of business and government. Markets hang on his analysis and insight, and audiences interested in issues of finance and global markets buzz when El-Erian comes to the podium. Meeting planners share their praise for his ability to connect with audiences through a humorous laid-back style, and to clearly explain the complex issues of the global economy.